

DOSSIER DE PRENSA

24 DE JULIO DE 2009

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

Cádiz

El Ayuntamiento insta a Defensa a que rehabilite la muralla de Cortadura

El equipo de Gobierno le requiere que presente un proyecto de rehabilitación para que esté en perfecto estado de cara al año 2012 • Los muros están llenos de pintadas y se encuentran en mal estado

Meichor Mateo / CÁDIZ

El Ayuntamiento ha decidido ponerle coto al mal estado de las murallas de Cortadura, que son titularidad del Ministerio de Defensa. Por ello, el equipo de Gobierno municipal va a enviar un requerimiento a la administración estatal por el que le instarán a que presente un plan de rehabilitación de las murallas y, por supuesto, que proceda a su restauración.

Las murallas de Cortadura se levantaron a principios del siglo XIX para servir de defensa a la ciudad ante la invasión de las tropas napoleónicas y, por tanto, se quieren tener en perfecto estado de revista para el Bicentenario, ya que forman parte del legado histórico de aquellos días.

Además del escrito aprobado por la Junta de Gobierno Local se va a remitir otro a la Delegación Provincial de Cultura de la Junta de Andalucía, para que vigile las obras que se realizan en este entorno que está catalogado como Bien de Interés Cultural.

El exterior de las murallas, aquellas que están a la vista, se encuentran en una situación lamentable, pobladas de pintadas de enorme tamaño, tanto en la parte que da a la playa como en la que se encuentra junto al instituto de Cortadura. Este hecho se agravó al tratarse de una de las fachadas de entrada a la ciudad tanto por carretera por tren.

En la parte interna, la que da a la residencia militar de Cortadura, hace unos meses se desató una polémica porque en plena muralla aparecieron una serie de murales con dibujos de Disney.

El Ayuntamiento de Cádiz ya



Salida a la playa desde la residencia de Cortadura secundada por pintadas en la muralla.

LOURDES DE VICENTE

A la espera de que se le ponga precio al edificio del Casino Militar

Otro de los equipamientos sobre el que el Ayuntamiento se tienen que poner de acuerdo es el Casino Militar. Este edificio tiene algunas novias, ya que el Ateneo lo quiere como nueva sede y la Asociación de la Prensa para poder poner el Museo de la Libertad de Expresión. En un principio, el Ayuntamiento iba a requalificar una tasación para

saber cuánto le podía costar conseguir este edificio, pero finalmente lo que va a hacer es esperar a que los militares le pongan un precio para empezar a negociar. El equipo de Gobierno, no obstante, no ha anunciado cuál sería el destino que tendría esta casa de la calle Ancha que permanece cerrada desde hace dos años.

ha mostrado en alguna que otra ocasión dispuesto a hacerse con la titularidad de las murallas de Cortadura, en virtud de un convenio marco que se firmó en 2001 con el Ministerio con respecto a diversas propiedades que éste tenía en la ciudad. Sin embargo, el Consistorio no ha podido obtenerla hasta ahora por lo que el mantenimiento sigue en manos de la administración militar.

La actuación en la muralla no se puede limitar simplemente a eliminar las pintadas, sino que hay que someterlas a una profun-

da restauración, ya que la piedra ostionera se encuentra muy desgastada por el paso del tiempo.

Curiosamente, su rehabilitación nunca se ha planteado incluirla en los planes de las distintas administraciones para el año 2012, donde se ha preferido centrar los esfuerzos en el castillo de San Sebastián y en el oratorio de San Felipe.

Otro de los lugares básicos de las guerras napoleónicas es el fuerte de San Lorenzo del Puntal, en el que la asociación de vecinos de este barrio ha conseguido que los sábados pueda ser visitado.

XL Turística Gastronómica Juvenil
Declarada de Interés Turístico Nacional
de Andalucía

FIESTA de la URTA ROTA del 30 de Julio
al 2 de Agosto 2009



Vivir verano

Verbena Santiago-Santa Ana en Chipiona

Esta noche, a partir de las 20.00 horas en la avenida Félix Rodríguez de la Fuente, 1 Verbena Santiago y Santa Ana. El evento contará con la presencia de la Academia de Baile María Luisa, la actuación de María de la O y el espectáculo de la gran orquesta Blue Sound. Además, se podrán disfrutar de bailes latinos.

CONCIERTO

Esta noche, a partir de las 21.30 horas, en las Murallas de Zahara de los Atunes, 1 festival Zahara, que contará con las actuaciones de Los Delinquentes, la Excepción, Nolasco, Cuatro Gatos y Eduardo de la Calle. El precio de la entrada es de 20 euros, anticipada, o de 25 euros, en taquilla.



Nuevas noches de teatro en la sala Anfiteatro

La sala Anfiteatro, situada en la Punta San Felipe, continúa con su proyecto de ofrecer representaciones escénicas todos los viernes. En esta ocasión Teatro Satarino sacará a escena *El nombre de la cosa*, a partir de las 21.30 horas. El precio de las entradas es de 5 euros e incluye una consumición mínima.

sentación tendrá lugar a las 12.00.

ROTA

Exposición
Fundación Charco.

La muestra pictórica de retratos en gran tamaño, realizada por Lauren López Desh, podrá ser visitada hasta el 28 de julio.

Día del peque
Costa Ballena.

Divertida actividad deportiva, dirigida a niños de entre 4 y 14 años, que se celebrará en el polideportivo municipal de Costa Ballena, a partir de las 19.30 horas.

ALCALÁ

Cante flamenco
Patio de Iglesia de la Victoria.

Eliminatorias del II Concurso de Cante Flamenco de la Peña Plaza Alta, a las 22.00 horas.

VEJER

'Visiones'
Casa de la Cultura

Hasta el próximo 25 de julio permanecerá expuesta en este espacio cultural la muestra *Visiones*, con obras de pintores como Juan Manuel Basallote, David Maldonado, Rocio Cano, Sergiu Rusu, Eduardo Millán y Juan Felipe Alonso y de fotógrafos como Carmona Otero, Mariano Cano, Popi, Tato Cirera y Lola Maró y Miguel Ángel Castaño.

Exposición
Galería La Rampa.

La exposición titulada *Arte Naif* reúne a seis artistas para exhibir sus contribuciones personales a tal disciplina. Hasta el 16 de agosto la muestra podrá ser visitada en la galería La Rampa, situada en la calle Eduardo Shelly, número, 4. El horario de acceso es de 11.00 a 14.00 horas y de 19.00 a 22.00, de miércoles a domingo.

MEDINA

Teatro
Parque El Caminillo.

Actuación de la compañía teatral MDM que representa-

Un concierto para recaudar fondos por la integración

El Grupo Ahoj tiene previsto realizar una visita en octubre a la República Checa

Natanael Bello Pedreño / CÁDIZ

Las fronteras son esas líneas imaginarias o reales que separan los territorios. Pero los límites también se pueden crear en la mente y en lo anímico. Un contundente ejemplo de superación de fronteras lo está dando el Grupo Ahoj, que para quien no sepa checo se pronuncia como *ajoi* y significa 'hola'.

Van a ofrecer esta noche un concierto en el Patio Medieval del Barrio del Pópulo de Cádiz con la actuación del grupo Los Fulanos y la Mengana Band -que viene desde Madrid- y los gaditanos Mojo Totem, en uno de sus primeros conciertos en Cádiz, donde interpretarán canciones de rock de los 70. El inicio será a las 21.00 horas y la entrada es de 3 euros, con una consumición incluida.

Ahoj está formado por jóvenes destinatarios con discapacidad de la Asociación para la Mediación Social Equa y jóvenes de la Universidad de Cádiz. Todo esto se enmarca dentro del proyecto Diverze que tiene como objetivo la inclusión a través del ocio y el tiempo libre de jóvenes gaditanos con discapacidad y sin ella.

Esta semana reciben a otro grupo similar, el Duha Tangram, que vienen desde Praga y también creen en la inclusión social de igual a igual. Una de las actividades que realizan es este concierto con el fin de recoger fondos para poder costearse el viaje a la República Checa que el Grupo Ahoj tiene previsto realizar en el mes de octubre, con la intención de devolverle la visita a los checos y cumplir con los objetivos del proyecto Diverze.

El idioma, otra frontera que también es salvable, se soluciona "con muchas ganas, también a nivel no verbal, con gestos, y chapurreando el poco inglés que sabemos", eso es lo que cuenta José Manuel Rodríguez, uno de los mediadores sociales que trabajan en Equa. Además

21.00 HORAS

Patio Medieval del Barrio del Pópulo • Cádiz

10 días

ÉPOCAS DE ESPLENDOR

La visita, que dura diez días, versa sobre la época de esplendor gaditano en los siglos XVIII y XIX.

"tenemos diseñado un diccionario con pictogramas que se refieren a las acciones en checo y en español y sus traducciones".

Durante su estancia en Cádiz los jóvenes checos están residiendo en el Seminario de San Bartolomé y están compartiendo numerosas actividades con el grupo gaditano. Rodríguez relata que en "un principio cada uno se aferraba a su gru-

po, pero el martes en una visita al Cabo Trafalgar se crearon más vínculos". Días de playa, rutas turísticas por Cádiz, un taller de flamenco en el Centro de la Merced, un pasacalles por Puerto Real y la convivencia con ocho familias relacionadas con la asociación para aprender a cocinar platos de aquí son, entre otras, las actividades y dinámicas que realizan en estos días los dos grupos. Todas ellas relacionadas con la época de esplendor gaditano de los siglos XVIII y XIX. En su visita a la República Checa las dinámicas se desarrollarán entre los siglos XIV y XVI, los periodos de bonanza checa. Unas fronteras que se superan y, aunque se pinten en el suelo y dividan a la sociedad, no dejan de ser límites creados por el hombre dentro de su imaginación.

rá la obra *Las locuras por el verano*, a partir de las 22.00 horas.

Torneo de verano
Campo La Corredera.

Hoy y mañana tendrá lugar el torneo de verano de fútbol 7, para mayores de 16 años.

BENALUP

Feria
Recinto ferial

Con motivo de la celebración del día de la mujer tendrá lugar la degustación de vino español y un almuerzo, así como un paseo en coches de caballos, a partir de las 13.00 horas. Al llegar la noche, a las 23.00 horas concretamente, la velada en la Caseta Municipal estará amenizada por la Orquesta J-4.

SAN ROQUE

Cursos de verano de la UCA
Palacio de los Gobernadores.

Proyección documental TVE, sobre el historietista Carlos Giménez, a las 22.30 horas.

TREBUJENA

Concurso de coros
Plaza de España.

La V edición del concurso de coros Villa de Trebujena tendrá lugar esta noche, a partir de las 22.00 horas, con la participación de ocho agrupaciones procedentes de distintos puntos de la provincia de Cádiz.

ESPERA

Festival de Folklore
Plaza de la Iglesia.

El VI Fatetar Folk Festival comienza esta noche con las actuaciones de los grupos Asfalto, Tea, Dealan y Chiveca. El encuentro musical tendrá lugar a partir de las 22.00 horas, en la plaza de la Iglesia de la localidad.

Provincia

El presidente del ICO releva a Gómez Jaén al frente de Navantia

El donostiarra deja la compañía con una amplia cartera de pedidos en la Bahía pero también con la incertidumbre por el despido de contratas y la falta de nuevas obras

Beatriz Revilla / CÁDIZ

Cambio de aires en Navantia. Después de cinco años duros y complejos, Juan Pedro Gómez Jaén abandonará la próxima semana la presidencia de la compañía pública naval y será sustituido por Aurelio Martínez, hasta ahora responsable del Instituto de Crédito Oficial. El relevo se produce sólo tres meses después de la llegada de Elena Salgado al Ministerio de Economía, al que pertenecen ambas sociedades estatales, y el procedimiento será el siguiente: el Consejo de Ministros aprobará mañana el cambio en el ICO; posteriormente, la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (Sepi) acordará el nombramiento de Martínez y Navantia lo ratificará probablemente el próximo miércoles.

La salida de Gómez Jaén llega en una fase de transición en los astilleros de la Bahía. Las factorías de Puerto Real, San Fernando y Cádiz atraviesan un momento dulce de actividad gracias a las sucesivas contrataciones que se hicieron entre 2005 y 2006 coincidiendo con el nacimiento de Navantia. Atrás quedaba un año de profunda crisis en el sector naval por la sanción de más de 1.200 millones de euros que la UE impuso al Gobierno español por el desvío ilegal de ayudas públicas desde Bazán (militar) hacia Izar (civil). El ingeniero donostiarra fue el encargado de capitanear este proceso de reconversión del que surgió Navantia, fruto de la fusión de las compañías anteriores y con una red de seis factorías (las tres gaditanas, Ferrol y Fene y Cartagena) y tras las privatizaciones de Sevilla, Gijón y Sestao.

Tras esta ardua y conflictiva gestión, Navantia volvió a operar pero la UE le impuso una condición: hasta 2014 sólo podrá tener un 20% de facturación civil. Con este lastre, la compañía emprendió una carrera internacional para



JUAN PEDRO GÓMEZ JAÉN

EDAD: 66 AÑOS • **PROCEDENCIA:** SAN SEBASTIÁN
PROFESIÓN: INGENIERO DE MINAS Y DOCTOR EN CIENCIAS FÍSICAS

TRAYECTORIA: Accedió a la presidencia de Izar en mayo de 2004 y capitaneó la constitución de Navantia (fruto de la fusión de Izar y Bazán) tras la sanción de la UE por ayudas ilegales. Antes de su desembarco en el sector naval, era director general de Celulosas de M'Bobiquá (grupo Ence) y previamente presidió varias empresas públicas como Potasas del Llobregat, Comercial de Potasas o Hunosa.



AURELIO MARTÍNEZ

EDAD: 33 AÑOS • **PROCEDENCIA:** ZARAGOZA
PROFESIÓN: CATEDRÁTICO DE ECONOMÍA APLICADA Y DOCTOR EN CIENCIAS ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES

TRAYECTORIA: Asumió la presidencia del Instituto de Crédito Oficial (ICO) en 2004. Antes había sido director del Observatorio de Coyuntura Económica Internacional y del Departamento de Estructura Económica de la Universidad de Valencia, consejero de Economía y Hacienda de la Generalitat Valenciana y responsable del Departamento de Economía del Gabinete de la Presidencia del Gobierno.

recuperar la exportación de buques militares y, con ello, poder aumentar la actividad civil.

En la actualidad, el valor de la cartera de pedidos en vigor en la Bahía asciende a 1.489 millones de euros y los clientes son tres: la Armada española, la venezolana

1.489

MILLONES DE EUROS

Es el valor total de la cartera de pedidos que la empresa pública naval tiene en vigor actualmente en la Bahía

de Hugo Chávez y la empresa Acciona. Una cifra "récord" que proporciona una "ocupación plena", según reiteró Gómez Jaén en una reciente entrevista concedida a Diario de Cádiz. En ella, mostró su convicción de que los astilleros "van a conseguir nuevos contratos y seguirán estando entre los mejores del mundo". Las negociaciones en la actualidad se centran en Noruega, que podría adquirir un paquete de lanchas de desembarco y un Buque de Aprovisionamiento en Combate (BAC) como los que se han construido para la Armada española. Además, la compañía mantiene negociaciones con los gobiernos de Australia, India y Su-

dáfrica, y aunque las expectativas son muchas, la realidad, que ya genera inquietud, es que los astilleros gaditanos no ha cerrado ningún contrato desde 2006.

Esta falta de nuevos pedidos y la finalización de construcciones importantes, como los ferrys para Acciona Trasmediterránea o el BAC -cuya entrega podría ser el primer acto oficial del nuevo presidente- provocarán una progresiva reducción de las subcontratas y el consiguiente despido de operarios. La llegada de Aurelio Martínez, netamente economista y de perfil más mediático y abierto que Gómez Jaén, será un giro clave para el futuro de Navantia.

Contratan a 88 parados para limpiar las playas de la provincia

Trabajarán como operarios durante el verano en 16 municipios del litoral

Redacción / CÁDIZ

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha iniciado la contratación de 88 desempleados que trabajarán en 16 municipios del litoral como operarios en tareas de protección, mantenimiento y limpieza de playas y de las zonas contempladas en la Ley de Costas, especialmente las situadas en el Dominio Público Marítimo Terrestre.

El Ministerio suscribe cada uno un convenio con el Servicio Público de Empleo Estatal para seleccionar a este personal que se pone a disposición de los diferentes ayuntamientos, a los que se ofrece la ayuda necesaria para mantener en buenas condiciones las zonas litorales de sus términos municipales ubicadas fuera de los cascos urbanos.

En la provincia gaditana, la Demarcación de Costas Andalucía-Atlántico ha presentado 31 ofertas en los cinco municipios del Campo de Gibraltar y otras 57 en once localidades comprendidas entre Barbate y Sanlúcar de Barrameda.

Las corporaciones locales proporcionan a estos operarios los útiles de trabajo necesarios para sus tareas, lo cual les permite concentrar a su propio personal de playas en otras funciones que requieren mayor atención por su emplazamiento en el propio borde litoral de los municipios.

La actividad de los trabajadores contratados comenzará una vez finalizado el proceso de selección. Entre las labores encomendadas figuran la recogida y vaciado de papeleras, el despeje de arenas concentradas en los accesos a las playas o la retiradas de las algas acumuladas en las orillas.

Nueva Rumasa cierra la adquisición de la bodega sanluqueña Caydsa

El grupo de Ruiz-Mateos se hace con los inmuebles y marcas de la cooperativa Virgen de la Caridad

Redacción / JEREZ

Nueva Rumasa ha llegado a un acuerdo para la adquisición del 100% de las acciones de Caydsa, prestigiosa bodega de Sanlúcar inscrita en los Consejos Regula-

dores del Vino, Brandy y Vinagre de Jerez, a sus propietarios, la cooperativa Virgen de la Caridad, de Sanlúcar, cuyos socios aprobaron el pasado abril la operación por un importe aproximado de 12 millones de euros.

Desde Nueva Rumasa se informó que "como muestra del propósito de la familia Ruiz-Mateos de ayudar a los cooperativistas,

ha adoptado esta decisión con el exclusivo deseo de apoyar a este colectivo, como ya ha hecho en muchas ocasiones". Además de la compraventa de inmuebles, existencias y marcas (*Bajo de Guía* o *Sanluqueña*), el grupo alimenticio comprará buena parte de su producción durante los próximos 25 años, a razón de 10.000 botas anuales.



Fachada de las bodegas compradas por Nueva Rumasa.

Economía



www.diariodecadiz.es

RESULTADOS La Caixa gana 975 millones en el primer semestre, un 8% menos que en el mismo periodo de 2008

El Gobierno advierte que irá por libre si el diálogo social no se desatasca

La patronal cree factibles sus peticiones iniciales pero se muestra dispuesta a una rebaja de las cotizaciones a la Seguridad Social de 2,5 o 3 puntos • Quiere cerrar un acuerdo antes de agosto

Gabriela de Paz / MADRID

Habitado a complicadísimos juegos de equilibrio, intimidado cuando toca tomar grandes decisiones, el Gobierno avanzó ayer que legislará por libre en materia económica vistas las dificultades que atraviesa el diálogo social. En teoría, la advertencia significa neutralidad—ni mimos a los sindicatos ni guiños a la patronal—, aunque de hecho todas las acciones decididas hasta la fecha aproximen al socialismo a una orilla, la de UGT y CCOO, más que a la otra.

El intento fallido del presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, de lograr un acuerdo la noche del miércoles en una cena en La Moncloa ha llevado al Go-

José María Lacasa
Secretario general de la CEOE

“Gestionando mejor el sistema y utilizando el Fogasa hay margen para una rebaja de cinco puntos en las cuotas”

bierno a cambiar su discurso. Después de que la CEOE exigiera de nuevo en la mesa del diálogo social una rebaja de cinco puntos de las cotizaciones empresariales a la Seguridad Social y una reforma laboral, el ministro de Trabajo e Inmigración, Celestino Corbacho, hizo llegar ayer el nuevo mensaje a las partes. El ministro afirmó que, si no hay acuerdo, el Ejecutivo adoptará medidas para “gobernar en interés general de los ciudadanos y las comenzará bilateralmente con quien considere oportuno”.

Corbacho reiteró que es imposible asumir la demanda de cinco puntos de la CEOE—en el tercer borrador del 13 de julio se propone 1,5 (medio punto de manera permanente y el resto sólo en 2010)—y defendió, frente al plazo de 24 horas solicitado por los empresarios para matizar sus exigencias, que el texto del Gobierno es “muy amplio”. En Moncloa, tras la “dura” cena del miércoles y la postura de la patronal, se trabaja ya en un escenario sin consenso. En esa tesitura, el Ejecutivo está decidido a adoptar las reformas laborales necesarias.

El secretario general de la CEOE, José María Lacasa, consideró ayer “esencial” abordar reformas estructurales para poder fir-



El ministro de Trabajo, Celestino Corbacho, en una comparecencia reciente.

El gasto del Fogasa se dispara entre enero y junio

El Fondo de Garantía Salarial (Fogasa), organismo encargado de pagar los salarios e indemnizaciones a los trabajadores cuyas empresas están en quiebra o concurso de acreedores, abonó en prestaciones casi 375 millones en la primera mitad del año, un 86,1% más respecto al mismo periodo de 2008, según datos del Ministerio de Trabajo. Del total abonado en el primer semestre, casi 281 millones correspondieron al pago de prestaciones por insolvencia y unos 95 millones al pago de prestaciones por regulación, con crecimientos del 62,2% y del 235,9%, respectivamente, sobre igual periodo de 2008. El Fogasa cerró el año pasado con un superávit de 4.556,49 millones, según datos sindicales.

La pensión media de jubilación se sitúa en 854 euros

La pensión media de jubilación creció un 4,9% en julio respecto al mismo mes de 2008, hasta llegar a los 854,96 euros mensuales (694 euros en Andalucía). La media de las pensiones contributivas de la Seguridad Social avanza un 4,8% en el mismo periodo, hasta los 754,80 euros. Más de 8,5 millones de personas reciben en España algún tipo de pensión. Las de jubilación, con más de cinco millones, son las más numerosas, seguidas de las de viudedad (2,2 millones de personas). El coste de la nómina de las pensiones para la Seguridad Social fue de 6.445,7 millones, un 6,6% más que hace 12 meses, y el importe para las de jubilación se incrementó en un 7,2%, hasta los 4.312,8 millones.

mar un acuerdo de diálogo social, por delante de medidas concretas como la rebaja de las cuotas a la Seguridad Social. “Creemos que mediante una mejor gestión del sistema y la utilización de fondos que existen en el ámbito de las mutuas y el Fogasa hay margen suficiente para una rebaja sustancial de hasta cinco puntos”, subrayó. No obstante, el vicepresidente de la CEOE, Arturo Fernández, señaló que los empresarios podrían rebajar a 2,5 o 3 puntos su exigencia de reducciones de las cotizaciones empresariales y que quieren firmar “algo” antes de agosto.

En un documento de 16 páginas entregado ayer al Gobierno, la CEOE explica que para “justificar” la reducción de las cuotas “bastaría” con recuperar el “exceso” de financiación empresarial por complementos de mínimos durante el periodo 2002-2009 (3.999,26 millones), así como aplicar la separación de fuentes prevista en el Pacto de Toledo para las bonificaciones por contratación aplicadas desde el año

2006 (2.908 millones en 2009). La patronal también suma a ese propósito los 3.800 millones adscritos al Fondo de Prevención, a partir de los excedentes de las mutuas, y los 4.595,63 millones de dotación al Fondo de Garantía Salarial. Todos estos conceptos, precisa la patronal, suman 15.302,89 millones, mientras que el punto de reducción de la cotización por contingencias comunes, en el ámbito privado, no llega a los 2.500 millones.

Sobre el segundo de los temas que ha centrado la negociación, el pago de 420 euros a los parados que hayan agotado su prestación por desempleo y carezcan de rentas, CEOE asegura que es necesaria esa protección, pero no se pronuncia sobre el plazo de vigencia cantidad.

Mientras, los secretarios de Acción Sindical de CCOO y UGT, Ramón Górriz y Toni Ferrer advirtieron que sólo continuarán con las negociaciones si la patronal renuncia a abaratar el despido y a fomentar medidas que “empeoren el empleo”.

información

www.andaluciainformacion.es

Viernes, 24 de julio de 2009

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DEL ÁREA METROPOLITANA DE LA BAHÍA DE CÁDIZ

Año XVI • Nº 5.600 • 1 Euro

SAN FERNANDO La promotora ha entrado en concurso voluntario de acreedores

El propietario de los pisos de Aifos asegura que la promoción saldrá adelante

Solución:

Benito González dice que la cuestión principal era conseguir dejar fuera del contencioso a la empresa

Actuación:

Se siente orgulloso de haber llegado tan lejos y haber dado un toque de atención a las promotoras —PÁGINA 9—



CÁDIZ

Enfermería se defiende tras el caso Rayán

Los enfermeros del Hospital Puerta del Mar se sumaron ayer a las concentraciones convocadas en toda España para defender la profesión de los

ataques que consideran han sufrido tras la muerte del bebé Rayán. Exigen a Sanidad que impulse un plan de adecuación de las plantillas. —PÁGINA 7—

EL PUERTO

El Tribunal Supremo anula la sentencia de Ricardi

La Sala de lo Penal del Tribunal Supremo ha declarado nula la sentencia emitida el 15 de octubre de 1996 por la sección quinta de la Audiencia Provincial de Cádiz, por la cual se condenaba al portuense Rafael Ricardi por un delito de violación en 1995 que supuestamente no cometió y por el que ha pasado trece años en prisión. El TS acepta así el recurso de revisión interpuesto por Ricardi. —PÁGINA 12—

EL PUERTO

La falta de acuerdo acerca la huelga de autobuses

La falta de acuerdo en el Sercla acerca la posibilidad de los paros en el servicio de autobuses. —PÁGINA 12—

PROVINCIA

Cádiz registra el peor déficit comercial de Andalucía

La balanza comercial alcanzó la cifra de 1.239,4 millones de euros. —PÁGINA 17—

Cádiz —4—

El apagón analógico para la TDT llegará el 3 de abril de 2010

Chiclana —18—

Fernández mantiene la consideración de tráfuga

Puerto Real —19—

El Consistorio aprueba el Plan de Saneamiento

Rota —19—

El Ayuntamiento y los comerciantes abordan su colaboración

Deportes —38—

El Cádiz concreta el fichaje del delantero Diego Tristán

EQUUS NOSTER GRANDIOSO ESPECTACULO HISTORICO-ECUESTRE UNICO, EXCLUSIVO Y PARA TODA LA FAMILIA
VIERNES 24 DE JULIO A LAS 22:00 H
ESTADIO JOSÉ DEL CUVILLO EL PUERTO DE SANTA MARÍA
LA HISTORIA DE ESPAÑA CONTADA A CABALLO

COLABORA

PATROCINA

VENTA DE ENTRADAS

ESTANCO CENTRO COMERCIAL VISTAHERMOSA

CENTRO ECUESTRE LAS MARIAS

EN TAQUILLA EL DÍA DEL ESPECTACULO

PRECIOS: TRIBUNA, 18€ - GRADA Y FONDO, 17€

INFORMACIÓN: Tlf. 652 129 911 - WWW.EQUUSNOSTER.COM - INFO@EQUUSNOSTER.COM

ECONOMÍA Durante los cinco primeros meses del año

Cádiz registra el mayor déficit comercial de toda Andalucía

La balanza comercial en la provincia alcanzó la cifra de 1.239,4 millones de euros

En el resto de la comunidad se redujo un 73,1% desde enero hasta mayo

INFORMACIÓN CÁDIZ

El déficit comercial en Andalucía se redujo un 73,1 por ciento en los cinco primeros meses del año, hasta los 1.049,8 millones de euros, según datos dados a conocer por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

Este resultado es consecuencia de un descenso del 21,2 por ciento del volumen de las exportaciones, hasta los 5.924,8 millones de euros, mientras que las importaciones sumaron en los cinco primeros meses del corriente 6.974,6 millones de euros, lo que representa un decremento del 38,9 por ciento en relación con el mismo período del año pasado.

Por provincias destacó la de Cádiz, con el mayor déficit comercial en los primeros cinco meses de 2009, que alcanzó la cifra de los 1.239,4 millones de euros, un 49,4 por ciento menos que en 2008, de las que las exportaciones ascendieron a 1.485,5 millones (-40,2 por ciento) y las importaciones a 2.725 millones, lo que supone un descenso del 44,8 por ciento.

A nivel nacional, el déficit com-



En Cádiz las exportaciones ascendieron a 1.485,5 millones y las importaciones a 2.725 millones.

ercial se redujo un 51,2 por ciento en los cinco primeros meses del año, hasta los 20.925,2 millones de euros, debido a la caída del 22,8 por ciento de las exportaciones, que alcanzaron los 63.292,8 millones de euros, y a la reducción del 32,5 por ciento de las importaciones, con 84.217,9 millones.

RESTO DE PROVINCIAS

Tras Cádiz, se sitúa Huelva, que registró un déficit comercial de

877,6 millones de euros, un 50,5 por ciento menos que en los cinco primeros meses de 2008, ascendiendo las exportaciones a 907,7 millones (-22,6 por ciento), y unas importaciones por valor de 1.785,2 millones, lo que supone un decremento del 39,4 por ciento.

En Málaga, el déficit comercial ascendió entre enero y mayo a 84,4 millones de euros, lo que supone un descenso del 68,6 por

ciento, de forma que las exportaciones ascendieron a 382,3 millones (-11,2 por ciento), y las importaciones ascendieron a 466,7 millones, lo que supone un descenso del 33,2 por ciento.

La provincia de Sevilla registró entre enero y mayo de 2009 un superávit comercial (positivo) de 61,7 millones de euros, lo que supone un descenso del 146 por ciento en relación con 2008, de forma que las exportaciones des-

cendieron un 3,8 por ciento (1.159,4 millones) y las importaciones decrecieron un 18 por ciento hasta los 1.097,7 millones de euros.

Por su parte, Almería registró el saldo comercial positivo mayor de la comunidad andaluza, con 777,3 millones de euros, lo que supone un aumento del 25,4 por ciento, de forma que las exportaciones ascendieron a 1.058,9 millones (+0,4 por ciento), y las importaciones descendieron hasta 281,6 millones, lo que supone un descenso del 35,3 por ciento.

En Córdoba también se obtuvo un saldo comercial positivo, que alcanzó los 231,8 millones de euros, lo que supone un decremento del 21,1 por ciento en relación con 2008, ascendiendo las exportaciones a 405,3 millones (-28 por ciento) y las importaciones a 173,5 millones, lo que supone un descenso del 35,6 por ciento.

En la provincia de Granada, el saldo comercial alcanzó los 41 millones, lo que supone un decremento del 119,3 por ciento, con unas exportaciones que llegaron a los 320 millones (-8,3 por ciento), y unas importaciones de 279 millones, lo que supone un decremento del 50,2 por ciento.

Por último, la provincia de Jaén, el balance comercial positivo fue de 39,8 millones de euros en los cinco primeros meses del año 2009, lo que supone un aumento del 79,9 por ciento, con exportaciones por valor de 205,7 millones de euros, lo que supone una caída del 21,5 por ciento con respecto a 2008, y un volumen de importaciones por 165,8 millones, lo que supone un descenso del 30,8 por ciento.

AUTOMOCIÓN Datos de junio de la Federación de asociaciones de concesionarios oficiales

El precio medio de los coches cayó un 5,5%, hasta los 18.960 euros

INFORMACIÓN CÁDIZ

El precio medio de los automóviles comercializados durante el pasado mes de junio en la provincia de Cádiz se situó en los 18.960 euros, lo que supone una caída del 5,5% respecto al mismo mes del año anterior, según los datos recabados por MSÍ para la Federación de Asociaciones de Concesionarios de Automoción (Faconauto).

Esta caída en los precios se debe sobre todo al esfuerzo promocional que están haciendo concesionarios y marcas para tratar de aprovechar el efecto positivo que está teniendo el Plan 2000E sobre las ventas. Así, la promoción media en los concesionarios españoles

creció el pasado mes de junio un 28,9% respecto a hace un año, hasta situarse en los 2.472 euros por coche. En los seis primeros meses del año las promociones han crecido un 19,2%, quedando en los 2.383 euros.

SITUACIÓN TRANSITORIA

La patronal Faconauto advierte que esta situación no se va a poder mantener durante mucho más tiempo, ya que las marcas necesitan recuperar sus márgenes, tras unos meses en los que han "tirado" los precios de sus coches a la baja. Así, sólo el mes pasado, el precio medio de venta al público, es decir, la tarifa que pone el fabricante, cayó un 7,3%, hasta alcanzar los 22.312 euros.

Por otro lado, y a la vista de las ventas habidas en el mes de julio, se confirma que en el mes de octubre la dotación de 100 millones del Plan 2000 E se habrá acabado. Según la patronal de los concesionarios, esta caducidad tendrá entonces una repercusión en los precios, que subirán, ya que los fabricantes dejarán de hacer su aportación.

"Será muy complicado que se vuelvan a ver descuentos y precios como los que estamos viendo. A partir de ahora, lo normal es que los precios se maten, por lo que insistimos que, quien tenga pensado cambiar de coche, debería aprovechar este momento", afirmó el presidente de Faconauto, Antonio Romero-Haupold.



Un concesionario de una conocida marca de automóviles.

PUERTO REAL Sesión plenaria extraordinaria y urgente con un marcado carácter económico

El Consistorio puertorrealeño aprueba el Plan de Saneamiento

La aprobación facilita al Ayuntamiento el pago de deudas con empresas y autónomos

INFORMACIÓN
PUERTO REAL

En el día de ayer se celebró una sesión plenaria extraordinaria y urgente que ha tenido un marcado carácter económico. El pleno del Ayuntamiento de Puerto Real aprobó con los votos a favor de los dos grupos municipales del Gobierno, IU y PSOE del Plan de Saneamiento preceptivo para acogerse a las medidas extraordinarias y urgentes que ha habilitado el Estado para que las administraciones locales puedan saldar deudas pendientes con empresas y autónomos.

Tanto el alcalde de la ciudad,

José Antonio Barroso, como el teniente de alcalde, responsable de Economía y Hacienda, Federico Paz, han coincidido en señalar que "no todos los ayuntamientos españoles pueden acogerse a estos créditos extraordinarios, al carecer de las garantías que actualmente avalan al Ayuntamiento de Puerto Real". De esta manera, hacían clara referencia a los datos que arroja la liquidación presupuestaria del ejercicio 2008 que fueron puestos en conocimiento de la Corporación, al comienzo de este Pleno.

Federico Paz informó que esta liquidación se ha saldado con un resultado positivo de 922.612 euros, aunque esta cifra se ve condicionada "por el capítulo de las inversiones pluri anuales, que dejan un remanente negativo de 18 millones 423.959 euros". No obstante, el edil insiste en que esta cifra se sitúa muy por debajo de la



Serán 3,9 millones de euros los que solicitará el municipio para saldar las deudas.

obtenida en el año 2007, cifrada en 23,9 millones de euros por lo que la reducción ronda los cinco millones de euros, y por supuesto las de 2006 y 2005, con 24,3 millones y 24,88 millones de euros, respectivamente.

TESORERÍA

En definitiva, el responsable de Economía y Hacienda, manifestó que "en cuatro años se ha reducido el remanente negativo de tesorería en 6,4 millones de euros", todo ello, añadió Paz, "a pesar de que la crisis se ha cebado con nuestros ingresos en lo que se refiere a las licencias urbanísticas y tasas

de obras que han bajado de forma muy considerable". A ello hay que sumar, el cierre de la planta de Delphi que ha supuesto una importante merma en los ingresos en concepto de impuestos como el IBI (impuesto de bienes inmuebles) o el IAE (impuesto de actividades económicas). El concejal de IU, anticipó que desde el Equipo de Gobierno, "se seguirá trabajando para reducir este remanente de tesorería, controlando el gasto e intentando aumentar los ingresos".

Tras informar de la liquidación presupuestaria del ejercicio 2008, el Pleno del Ayuntamiento, con

los votos a favor de IU y PSOE dio luz verde al plan de saneamiento en cumplimiento del decreto 5/2009 del Gobierno Central para facilitar a las administraciones locales el pago de deudas con empresas y autónomos.

Aunque el Ayuntamiento de Puerto Real podía solicitar un crédito extraordinario que rondara los 18 millones de euros, la "precaución", en palabras de Federico Paz, ha hecho que se opte por una cantidad mucho menor. Serán finalmente 3,9 millones de euros los que solicitarán a La Caixa, y que tiene un plazo de cancelación de seis años.

ROTA El presidente Juan Alberto Izquierdo se presentó oficialmente al alcalde

El Ayuntamiento se reúne con la nueva Junta Directiva de Aeciro

El alcalde trasladó a la asociación la iniciativa del 'touroperador' Thomas Cook

En la reunión se trataron diversas preocupaciones del sector de comerciantes

OLGA PRADOS
ROTA

El Ayuntamiento y la Asociación de Empresarios y Comerciantes de Rota (Aeciro), han mantenido un encuentro para abordar las líneas de colaboración que vienen manteniendo ambas partes con el fin de impulsar el comercio y la industria en la localidad.

El encuentro, que contó con la presencia del alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez, sirvió como una primera toma de contacto con el nuevo presidente de la nueva Junta Directiva de Aeciro, Juan Alberto Izquierdo Barrientos.

En el transcurso de la reunión, en la que también estuvo presente la delegada de Comercio, Ma-



El alcalde conoció a la nueva directiva y escuchó sus sugerencias.

ría del Carmen Laynez, y numerosos miembros de la Junta Directiva de Aeciro, la asociación puso de manifiesto la línea de trabajo que van a seguir en esta nueva etapa, así como los diferentes proyectos que pretenden poner

en marcha con el fin de continuar promoviendo la actividad comercial y empresarial en la ciudad, como la firma de convenios con medios de comunicación local para facilitar a sus asociados en acceso a la publicidad de sus

negocios, entre otras medidas.

Por su parte, el primer edil quiso poner en evidencia la voluntad de colaboración del Ayuntamiento con esta entidad, con la que se va a venir manteniendo varios proyectos e iniciativas en común.

SUGERENCIAS Y NECESIDADES

Entre otros temas abordados en esta reunión, en la que se plantearon cuestiones relacionadas con la actual situación del comercio en la ciudad, se trataron aspectos relativos al uso del aparcamiento subterráneo de La Merced, las licencias de aperturas de establecimientos, o los cortes de tráfico que provocan las obras, así como propuestas como la que la mayorista belga Thomas Cook Neckermann propuso en el Consejo Sectorial de Turismo, para que se pudieran hacer descuentos a los clientes de dicha mayorista en los restaurantes y comercios de Rota y de esta manera incentivar el comercio entre este tipo de cliente extranjero que nos visita, una sugerencia que Aeciro trasladará a sus asociados para conocer si dan el visto bueno a esta medida de colaboración y de estímulo para el comercio y el turismo locales.

FIESTAS PATRONALES

La exaltadora del Rosario será este año Ángela Linares

O. P.
ROTA

La delegada de Fiestas, María Eva Corrales, ha presentado a la persona que se encargará de realizar la XI Exaltación de las Fiestas Patronales de este año.

Así, la delegada de Fiestas señaló que para el Ayuntamiento de Rota era una gran satisfacción contar en este año con Ángela Linares Puyana, como exaltadora de estas fiestas en honor a la Virgen del Rosario, que se celebrarán del 3 al 7 de octubre. Se trata de una mujer que ha sido pregonera de San Isidro y muy vinculada con las costumbres de la localidad, desde las Fiestas Patronales a San Isidro, o el Carnaval.

Ángela Linares ha mostrado asimismo su enorme satisfacción por haber sido designada exaltadora. La elegida dijo sentirse "muy feliz y orgullosa por tener la posibilidad de piropear a Rota, exaltar a las Damas del Rosario y a la Dama Mayor, y mostrar el amor que procesa a la Virgen del Rosario", a cuya Hermandad pertenece, y afirmó que espera "no defraudar a nadie con su exaltación".